

むらた 最後までチャレンジ

筑西市立村田小学校 令和5年9月25日発行



実りの2学期を『あいさつパワー』で元気に！！

学校長 落合 睦美

夏休みが終わり、村田小学校に元気な声が戻ってきました。9月とはいえ、まだまだ暑いこの時期です。汗びしょりになりながら登校する子も多いのですが、そんな中でも『おはようございます！』と笑顔であいさつをしてくれるので、こちらも思わず笑顔になり、元気になります。そう、あいさつには人を元気にするパワーがあるのです。ここからは少し私の好きな大谷翔平選手のお話になります。大谷選手が高校1年生の時、こんな目標を立てたそうです。『高校を卒業する時に、プロ野球の8球団から1位指名を取る』高校野球を始めたばかりの1年生にとってはとても大きな目標です。ここで、大谷少年は夢を夢で終わらせないために、目標を達成するための小さな目標や具体的に行うことを考えました。その中のひとつに『あいさつ』があったのです。あいさつをすることで周りの人を笑顔にできる、笑顔であいさつされるとなぜかあいさつされた側も笑顔になります。その笑顔の連鎖は大谷少年を『応援したい人間』へと成長させました。そしてよい連鎖が連鎖を生み、結果として彼は、世界の誰もが認める名プレーヤーとなったのです。

村田小学校のあいさつはどんどんよくなっています。ただ、大きな声であいさつをするのは『まだ少し恥ずかしいな』と思っている子もいる様子です。最初は小さな声でも大丈夫。目を合わせておじぎをすれば、気持ちはちゃんと伝わります。まずは自分ができることから。自分も周りの人もみんな元気で笑顔になれる『あいさつ』が響く村田小学校を目標に取り組んでいきたいと思います。保護者・地域の皆様、2学期も応援よろしくお願いいたします。

2学期始業式



9/1(金)に2学期の始業式を行いました。暑い夏休みを元気に過ごし、充実した表情の児童が見られました。始業式では、1年生の斉藤碧芭さんと4年生の尾見尚哉さんが2学期の目標を発表しました。

2学期は、校外学習や村田秋祭り、閉校イベント、芸術家派遣事業などたくさんの行事が予定されています。元気に「最後までチャレンジ」する児童の姿をたくさん見られるように、引き続き感染予防対策に気を付けていきたいです。市内でも感染症が増えているようですので、各家庭での体調管理等も引き続きご協力をお願いいたします。



身体測定・保健指導

9/4(月)・9/6(水)に、身体測定を全学年で実施しました。4月から身長がずいぶん伸びている児童が多く、自分の成長を感じている姿もたくさん見られました。

また、夏休みが明け、生活リズムを整えようと、養護教諭が、各クラスで保健指導を実施しました。「早寝・早起き・朝ご飯」の大切さについて学習しました。体も心も成長盛りの児童のよりよい成長を目指し、学校と家庭で協力して支援していければと思います。



避難訓練(火災)

9/6(水)に全学年で火災を想定した避難訓練を行いました。放送を聞き、静かにスムーズに避難することができました。筑西消防署明野分署の皆さんに指導していただき、代表児童が、水消化器の訓練もしました。消防士さんから「戻らない」ことが特に大切だという話がありました。煙の恐ろしさを知り、自分の命を守るための行動について学びました。

訓練の後、3・4年生が、消防車と救急車の見学をさせていただきました。説明を聞きながら、じっくり見学していました。



4年校外学習 環境センター・水道事務所

9/20(水)に4年生が社会科校外学習に行きました。

環境センターでは、ゴミの処理の仕方や再利用等について見学しました。実際に見ながら説明を聞き、熱心にメモを取っていました。

水道事務所では、普段飲んだり、使ったりしている水がおいしくなる過程を見学しました。

学んだことを生かし、できるだけゴミを減らし、水を大切に使うように心がけましょう。



6年校外学習 上高津貝塚・予科練平和記念館

9/22(金)に6年生が社会科校外学習に行きました。

上高津貝塚では、縄文後期の遺跡について学習しました。霞ヶ浦沿岸の貝塚文化の展示物や実際の貝塚、竪穴式住居などを見学したり、火起こし体験をしたりしました。

予科練平和記念館では、海軍飛行予科練生について学習しました。戦争について考え、命の尊さや平和の大切さを改めて感じました。



* 裏面には来月の行事予定が印刷してあります。下校時刻の確認にご活用ください。